



À publier immédiatement

Nomination de madame Mélanie Côté au *Conseil régional des partenaires du marché du travail de l'Estrie*

Sherbrooke, le 18 juin 2024 - La *Chambre de commerce et d'industrie de Sherbrooke* (CCIS) est fière et heureuse d'annoncer la nomination de madame Mélanie Côté au *Conseil régional des partenaires du marché du travail de l'Estrie* (CRPMTE) à titre de représentante du milieu des entreprises. Sa nomination fait suite à une recommandation des organisations représentatives du milieu des affaires de la *Commission des partenaires du marché du travail*. Son mandat débute dès maintenant pour se terminer le 3 mai 2027. C'est la ministre de l'Emploi du Québec et ministre responsable de la région de la Côte-Nord, Madame Kateri Champagne Jourdain, qui en a fait l'annonce officielle.

Madame Côté agit quotidiennement depuis presque huit ans en tant qu'adjointe à la direction de la CCIS tout en étant vice-présidente de la *Jeune Chambre de commerce de Sherbrooke* (JCCS). Dans le cadre de son mandat à la CCIS, elle travaille déjà très activement dans plusieurs dossiers reliés aux enjeux de l'emploi en Estrie.

Le Conseil d'administration de la Chambre tient à chaleureusement féliciter Madame Côté pour cette nomination des plus méritées et lui souhaiter un vif succès au sein du CRPMTE.

À propos de la Chambre

La *Chambre de commerce et industrie de Sherbrooke* (CCIS) fonde ses 134 ans d'existence et son évolution à partir de sa mission qui est de favoriser et de promouvoir le développement socio-économique de l'entreprise privée, de défendre les intérêts de ses membres grâce à l'exercice de son leadership et d'assurer le maintien de conditions propices à la croissance des affaires de sa communauté.

- 30 -

Source :

Claude Leclair

Directeur général adjoint

Chambre de commerce et d'industrie de Sherbrooke

cleclair@ccsherbrooke.ca